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平和で豊かな枚方を市民みんなでつくる会 さま 

日本共産党枚方市会議員団 

団長 のぐち光男 

２０２０年４月３０日付、公開質問書について下記の通り回答します。なお、当回答は議員団、のぐ

ち光男、広瀬ひとみ、つつみ幸子、松岡ちひろ４人の市議会議員の回答です。 

 

枚方市駅周辺再整備計画について公開質問書に対する回答 

１．市議会議員への枚方市からの説明について 

①市議会、市議会議員はその計画づくりや決定過程へ十分関与されたと思うかについて 

回答：思わない 

 

②③街区の縦覧内容は議員への説明、資料は配布されたか、縦覧期間はもっと長く、オープンにすべ

きについて 

回答：縦覧内容の説明は建設常任委員にありました。資料は概略でした。縦覧期間は長く、オープン

にすべきです。 

 

③回答：資金計画等の具体的な縦覧書類は事前に示されなかった 

 

２．市役所建て替えについて 

①回答：新庁舎については、新型コロナウィルス感染拡大発生後４月３０日提出の要望書にて市駅周

辺再整備事業の抜本的に見直しを求めました。 

②回答：上記と同様 

 

３．道路計画について 

①回答：ご指摘の道路については建設反対です 

②回答：２－①の回答と同じです 

③回答：上記と同様です 

 

４、③街区について 

①回答：第１・２工区と第３工区は分離すべきと求めてきました 

②回答：市駅周辺再整備研究チームの中で説明がありました 

③回答：ハザードマップを考慮して進めるよう求めてきました 

 

５．本事業の財政面について 

回答：新行財政改革２０２０の中で示された暮らし・福祉削減、民間委託、職員削減、市民サービス削

減で生じた経費を市駅周辺再整備の財源にする計画については反対しました。財政面については２－

①の回答と同じです。 

 



６．回答：市が市民、議会に情報を知らせずに進めることが最大の問題です。市駅周辺再整備が市民

にとってどのようなメリット、デメリットがあるのかしっかり示し、市民参加で市駅周辺の整備を考

えることが重要です。 

７．回答：２－①で答えたように新型コロナウィルス対策で今後支出がどのくらいになるのか全く予

想できない状況です。計画の抜本的見直しが必要です。 

 

 

 


